



Tahara Snap

たはら



6/11
[金] **ぼくたち、わたしたち
交通安全に気を付けます!**

東部保育園で交通安全教室が行われました。愛知県警本部交通安全教育チームあゆみの交通安全啓発劇や、大型ダンプ車の前で運転席からの死角などを確認しました。園児たちの交通安全に対する意識が高まりました。



6/24
[木] **田原城跡「夏の竹あかり事業」
いよいよ大詰めに!**

田原中学校のボランティアクラブ「たはらランティエ」が、竹筒にハンドドリルで穴をあけ、花火や桜などの模様作りに挑戦しました。参加した生徒は、「多くの人に見てもらえるのが楽しみ」と話しました。竹あかりは、8月7日から1カ月程展示されます。



7/1
[木] **大きな口でいただきまーす!
アメリカンデイ給食**

本市とアメリカ・ジョージタウン市の姉妹都市提携30周年を記念して、アメリカの代表的な家庭料理、ブルドポークバーガーなどが登場する「アメリカンデイ給食」を、市内の保育園および小中学校で提供し、市長も児童と共に給食を食べました。



7/2
[金] **メロンの王様!マスクメロン
出荷が始まったよ~!**

本市の特産品の一つ、高級メロンのマスクメロン(アールスメロン)の出荷が始まりました。大久保町の中神さんのハウスでは、早朝から手作業で丁寧に収穫作業が行われました。出荷のシーズンは8月上旬くらいまでです。